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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию приемника сверхширокополосного сигнала на основе логарифмического детектора. Методология данного исследования сочетает в себе эмпирический (экспериментальное исследование приема сверхширокополосных импульсов приемником на основе логарифмического усилителя) и теоретический (работа с техническими листами микросхем, их дальнейшие сравнение и анализ) виды.
В ходе работы было исследовано устройство логарифмического детектора и проведен сравнительный анализ микросхем AD8317, AD8318 и AD8319, содержащих данный детектор. Из него было получено, что наиболее универсальным выбором нам послужит микросхема AD8318. 
Так же была исследована работа детектора с импульсными сигналами (малой длительности) в двух сценариях: с использованием в схеме дополнительной фильтрации; при помощи одного только логарифмического усилителя. Для дальнейших работ с представленной схемой в качестве справочно-го материала была снята экспериментальная амплитудно-частотная характеристика, чтобы более точно оценить ее поведение в дальнейших применениях. Характеристика исследована в пределах от 1 ГГц до 3 ГГц.
Областью применения исследуемого приемника можно обозначить узкополосные беспроводные системы передачи данных. Данная схема обеспечивает малогабаритную и функциональную установку.
        

        
          This work is devoted to the study of an ultrawideband signal receiver based on a logarithmic detector. The methodology of this study combines an empirical (experimental study of the reception of ultra-wideband pulses by a receiver based on a logarithmic amplifier) and theoretical (work with technical sheets of microchips, their further comparison and analysis) types.
In the course of the work, the device of the logarithmic detector was investigated and a comparative analysis of the AD8317, AD8318 and AD8319 micro-circuits containing this detector was carried out. It was obtained from it that the AD8318 microcircuit will be our most universal choice.
We also investigated the operation of the detector with pulsed signals (short duration) in two scenarios: using additional filtering in the circuit; using only the logarithmic amplifier. For further work with the presented circuit, the experimental amplitude-frequency characteristic was taken as a reference material in order to more accurately evaluate its behavior in further applications. The char-acteristic is studied in the range from 1 GHz to 3 GHz.
The scope of the studied receiver can be identified as narrowband wireless data transmission systems. This scheme provides a compact and functional in-stallation.
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